

R6・7・1 石沢保育園

梅雨に入りました。これからは雨の日が多くなりそうです。うっとうしい時期ですが、色とりどりの紫陽花が目を楽しませてくれることでしょう。

熱中症で搬送されたというニュースも耳にするようになりました。湿度が高いと気温がそれほど高くなくても熱中症になりやすいので、こまめに水分補給を行ったり、エアコンで温度調整をしたりするなど、対策をしっかり行い元気にすごせるようにしたいと思います。

七夕やいしっこ夏まつりを控え、子ども達は七夕飾りや短冊を作ったり、踊りの練習をしたりしています。11日のお祭り当日はご家族のみなさんと一緒にたくさん楽しんで、思い出を心に刻みましょう。

今年度は「異年齢児の関わりがより深まるような保育」を重点事項にあげています。きりん組、こあら組が一緒に給食を食べることも多くなりました。今後はホール、外、仲良しルームなどを朝から開放し、好きな所で好きな遊びを十分に楽しめるよう、さらに保育を充実させていきたいと思っています。

TESICE!

- ・6月12日(水)きりん組が新鮮館に買い物に行った際、2年生の猪股謙心君のおじいちゃん、猪股則雄さんから缶ジュースをいただきました。また、お客さんで来ていた相場貸衣装さんのおばあちゃんが、苺を買ってくださり、食堂のお母さんから洗ってお皿に盛りつけてもらって、みんなでおいしく食べてきました。ありがとうございます。
- ・用務員の佐々木眞理子が、家で採れたブルーベリーをたくさん持って来てく ださり、給食の時においしくいただきました。ありがとうございます。
- ・佐藤良子先生が、子ども達にアイスクリームを持って来てくださいました。 午後のおやつでいただきました。ありがとうございます。

赤绸与世

7月から大場テル子先生(上野)をお願いすることになりました。平日7時から9時までの勤務です。よろしくお願いします。

お願い

◎暑くなるとサンダルを履いて登園したくなりますが、地震や火事などの時は玄関から避難することもあり、危険です。ズックを履いて登園しましょう。



第36回こどもフェスティバルが開催されます

日時:7月25日(木)9時半から10時半

場所:ナイスアリーナ

内容:・本荘地区保育園の紹介

・あきらちゃん&ジャンプくんのショー

・年長児の歌「幸せなら手をたたこう・にじのむこうに」

年長児は園で引率します。

4歳児以下の子ども達も保護者の方と一緒に参加できます。お土産もありますので、是非ご参加ください。参加される方は内履きをお持ちください。

マダニにご注意ください

先日、首をマダニに咬まれた子どもがいます。マダニの主な栄養源は牛、犬、うさぎなど哺乳類の血液です。地上1m位の所から飛びついて、体の柔らかい所に咬みつき、セメントのような物質でしっかり固着します。皮膚に固着してから数日間吸血し続け、吸血すると虫体は膨らんで1cm位に大きくなります。そして吸血が完了すると自然に脱落します。体に付着したマダニを早いうちに見つけられれば、線香などの煙を近づける、ピンセットで根元から垂直に引き抜くなどの対処法でうまく駆除できる事もあるようです。自分で駆除できた場合も、虫体の一部が残っていると炎症を引き起こすので、必ず皮膚科受診は必要です。草むらに行く際は虫除けスプレーを使用し、首にもタオルなどを巻いて防御しましょう。



来月保護者が関係する行事

はありません